
Modaes

Empresa

Falabella y Liverpool, finalistas en la puja por Suburbia en México

Los dos grupos de grandes almacenes se mantienen en la carrera por la adquisición del negocio de Walmart después de que Grupo Axo y Advent se hayan retirado del proceso.

Modaes
18 jul 2016 - 00:00

La carrera por **Suburbia** ya está más cerca de terminarse. El grupo chileno **Falabella** y el mexicano **Liverpool** se perfilan como los dos últimos candidatos a hacerse con el negocio que **Walmart** está vendiendo en México. Una red de 117 establecimientos está en juego.

Falabella y **Liverpool** habrían quedado finalistas después de que, según *Excélsior*, tanto **Grupo Axo** como **Advent** se hayan retirado de la puja. El importe de la operación podría ser el motivo de la retirada de estas dos empresas, que no estarían dispuestas a pagar más de 1.000 millones de dólares por **Suburbia**.

El pasado enero, **Walmart** anunció su decisión de vender su red de tiendas, un proceso que está siendo liderado por **Morgan Stanley** y **Goldman Sachs**. El pasado junio, los candidatos hicieron llegar sus ofertas a **Walmart**.